

"Les mille et une couleurs du Haut-Allier"



L'Association "Cultures et Communications" et la Pastorale du Tourisme et des Loisirs organisaient une Rando Romane autour de Chilhac du 26 au 28 août 2016.

Cette année, la Rando Romane a pris sa vitesse de croisière en parcourant les chemins du Haut Allier.

La petite bande de cinquante-cinq randonneurs de trois à quatre-vingt-quatre ans, venus de treize départements différents, a pérégriné sous un beau soleil, certaines langues diront qu'il faisait chaud ! Un beau ciel bleu, des paysages magnifiques, bref des cartes postales pendant trois jours.

La basilique Saint-Julien de Brioude, le cloître et l'église de Lavaudieu, les fresques de l'église de Blassac évoquant des scènes bibliques, La Voûte Chilhac, le Christ roman exprimant la joie, tout cela ne peut laisser indifférent. Ecoutez les participants dire les merveilles découvertes : les parages profonds sincères, toutes les intentions, l'entraide, la bienveillance de Dieu, une manifestation de la Résurrection, la conversation entre trois générations, la grande piété de nos ancêtres, la beauté de la nature et l'art : alliance de l'Homme avec son Créateur. La présence réelle de Notre Seigneur : signe que nos églises sont bien vivantes !

La passion des différents intervenants a été soulignée, que ce soit en journée dans les églises ou le

soir lors de la conférence sur l'art roman avec Michel Andan ou encore lors du concert dans l'église de Chilhac avec Couleur Vocale. Bien sûr, l'eau fraîche véhiculée par les voitures suiveuses a été particulièrement appréciée cette année !

Le traiteur de l'Auberge des Trois Vallées a su nous régaler et les gîtes confortables de Chilhac nous ont accueillis pour un repos bien mérité.

« Vive la Rando Romane ! » s'est exclamée Anne-Marie. On reviendra l'an prochain. Mais attention, pas au même endroit ! Rendez-vous du vendredi 25 au dimanche 27 août 2017. Des trésors nous attendent dans la région de Pontgibaud. A l'année prochaine ! ■

Françoise Chauffour